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повторного голосования по выборам народных депутатов

Сланцевского городсного Совета народных депутатов
1C марта 1990 года

Рассмотрев протоколы,

полученные от окружных из-

бирательных комиссий о ре-

зультатах выборов народных

депутатов Ленинградского
областного Совета, област-
ная избирательная комиссия

подвела итоги повторного

голосования и зарегистриро-

вала избранных депутатов.

В . списки избирателей бы-

ло включено 10314 граждан,

в голосовании приняло уча-

стие 6683 избирателя или

64,8 процента. Повторное
голосование проводилось в 2
избирательных округах, в ко-

торых баллотировалось 4
кандидата в народные депу-

Рассмотрев протоколы, по-

лученные от участковых из-

бирательных комиссий об
итогах повторного голосова-

ния по выборам народных

депутатов сельских Советов,

сельские избирательные ко-

миссии подвели итоги и за.

регистрировали избранных

народных депутатов.

В списки избирателей бы-
ло включено 342 граждани-

на, в голосовании приняло

таты Ленинградского област-
ного Совета народных депу-

татов. Выборы состоялись в

2 избирательных округах.

Избрано 2 народных депута-
та Ленинградского областно-
го Совета. Среди избранных
народных депутатов: жен-

щин — 1 или 50 процентов,

мужчин — 1 или 50 процен-

тов, рабочих — 1 или 50
процентов. Членов и канди-

датов в члены КПСС 2 или

100 процентов.

Ленинградская област-
ная комиссия по выбо-
рам народных депута-

тов Ленинградского об-
ластного Совета народ-

ных депутатов.

участие 300 избирателей
(87,7%).

Выборы состоялись в 6
избирательных округах. Из-
брано 6 народных депута-

тов сельских Советов народ-

ных депутатов. В числе из-

бранных депутатов: женщин

— 2 или 33,3 процента,

мужчин — 4 или 66,7 про-
цента, рабочих — 3 или 50
процентов, беспартийных — 6
или 100 процентов.

Исполнительный комитет.

Рассмотрев протоколы, полу-

ченные от участковых избира-
тельных комиссий о результа-

тах повторного голосования по

выборам народных депутатов

Сланцевского городского Совета
народных депутатов, городская
избирательная комиссия подве-

ла итоги выборов и зарегистри-

ровала народных депутатов

В списки избирателей было
включено 11307 граждан, в го-

лосовании приняло участие

7822 избирателя, или 69,2 про-

цента. Повторное голосование

проводилось в 31 избиратель-
ном округе. В них баллотиро-
вался 61 кандидат в народные
депутаты. По уточненным све-

дениям выборы состоялись в 31
избирательном округе, в резуль-

тате повторного голосования из-

бран 31 депутат городского
Совета народных депутатов. В
числе избранных депутатов жен-

щин — 8 или 25,8 процента,

мужчин — 23 или 74,2 про-

цента, рабочих — 9 или 28,9
процента, членов и кандидатов

в члены КПСС — 22 или 71
процент, беспартийных — 9
или 29 процентов, членов

ВЛКСМ — 1 или 3,2 процента.
Городская избирательная
комиссия по выборам на-
родных депутатов Сланцев-
ского городского Совета на.

родных депутатов.

Сообщает

корреспондентский пост в •
9 У первого заместителя председателя горисполкома

Г’. А; Тишкина состоялось совещание по вопросу долевого

участия в асфальтировании дороги до деревни Скамья и

садоводческого товарищества «Здоровье», на котором опре-

делено долевое участие предприятий r строительстве доро-
ги на 1990 год.

9 Состоялось заседание жилищной комиссии, на кото-

ром рассмотрены списки на заселение старого жилого дома

и вновь вводимого дома горисполкома. Рекомендовано вы-

нести рассмотренные списки на заседание горисполкома.

9 У заместителя председателя горисполкома А. Г.
Парамонепко состоялось заседание постоянно действующей
комиссии при горисполкоме по решению вопросов выдачи и

использования кредитов Сланцевским отделением Сбербанка.
На комиссии рассмотрено распределение сумм ссуд

согласно выделенным лимитам на I квартал 1990 года.

Распределено 240 тысяч рублей, в' том числе на индиви-

дуальное жилищное строительство — 34 тысячи рублей, на

покупку индивидуальных домов — около 20 тысяч рублей.
В порядке исключения выделены ссуды на строительство

садовых домиков. Наибольшая ссуда выделена цементно-

му заводу — 84 тысячи рублей, ввиду того, что им выделе-

ны новые садовые участки товарищества «Дачное».
9 У первого заместителя председателя горисполкома

Р. М. Сайтгареева состоялся семинар по составлению про-
екта государственной программы по охране окружающей
среды и • рациональному использованию природных ресурсов

на 1991 — 95 годы и на период до 2005 года. Присутство-
вали представители леспромхоза, механизированного лесхо-
за, охотхозяйства и совхоза «Аврора».

9 Состоялся районный «День животновода».

КАМПАНИЯ ЗАВЕРШЕНА
Коллективом Сланцевского

производственного объединения
грузового автотранспорта за-

кончена трехмесячная кампания

по вывозке торфа с предприя-

тия «Дубоемский мох» на ноля

совхозов «Аврора» и «Родина».
Началась она еще в декабре,
Закончилась в начале марта,

когда пошла на убыль зимняя

погода. Мероприятие это до-

вольно выгодное для производ-

ственного объединения, тем бо-
лее если учесть дефицит авто-

транспортных средств, а также

недавнее подорожание само-

свальных перевозок в полтора

раза. К этому можно добавить
такой факт, что из года в год

«ЛенавтотраноХ областное уп-

равление объединения, спускает

нереальные планы перевозок

торфа, превышающие в два, а

то и в три раза возможности

автотранспортного предприятия.

Однако работа последних лет

говорит о том, что объединение
автотранспорта в состоянии пе-

ревезти в течение сезона немно-

гим более 20 тысяч тонн торфа.
Такая цифра — 21,5 тысячи

тонн — была достигнута и в

этом году. Основные конечные

пункты перевозок торфа у гру-

зового автопредприятия — поля

совхоза «Аврора»: сельскохо-

зяйственный комплекс в Ново-
селье, реже машины объедине-
ния направлялись в деревню

Выскатка совхоза «Родина».
На вывозке торфа добросовест-

но потрудились около 30 водите-

лей производственного объеди-
нения грузового автотранспорта

из первой и второй колонн, ру-

ководят которыми опытные на-

чальники Н. Н. Ревунец и В. А.
Пантелеев.

ВНИМАНИЮ

КОММУНИСТОВ партийных организации
центральной районной больницы, школ

№№ 1, 2, 3, 6, 11, 4, 5, 12, 10, ШКОЛЫ-ИНТЕРНАТА,
ВСПОМОГАТЕЛЬНОЙ ШКОЛЫ-ИНТЕРНАТА № 7, ПТУ.

15, СПТУ-257, ГОРОНО, ГК КПСС, ГОРИСПОЛКОМА,
ОВД, СУДА И ПРОКУРАТУРЫ, РЕДАКЦИИ ГАЗЕТЫ
«ЗНАМЯ ТРУДА», QBO, ГК ДОСААФ. ИНДУСТРИАЛЬ-
НОГО ТЕХНИКУМА, КУЛЬТПРОСВЕТУЧРЕЖДЕНИИ.

Окружное партийное собрание по выборам делегата на

областную партийную конференцию состоится 22 марта в 15
часов в ДК горняков.

Окружная комиссия.

ПЛАН ВЫПОЛНЯЮТ
Теплая зимняя погода

в этом году была причи-
ной того, что коллектив

лесокомбината не спра-
вился с плановыми вы-

возками древесины, в том
числе и деловой. Однако
кроме этого показателя
все остальные плановые

задания двух месяцев го-

да коллектив комбината
выполнил успешно. Пере-
выполнен план по произ-
водству непродовольст-

венных товаров — вместо
398 тысяч рублей произ-
ведено их на 403 тысячи
рублей. На две с лишним
тысячи рублей перевы-

полнен план выпуска ме-
бели: ' шкафов для посу-
ды, для книг, секретеров,
антресолей.

Полностью на все 100
процентов коллектив ле-
сокомбината выполнил по-

ставки по договорам —

на 540 тысяч рублей раз-
личной продукции.

По всем показателям

лучше всех за эти два
месяца потрудился на

комбинате мебельный
цех. Товарной продукции

вместо 374 тысяч руб-
лей выпущено фактиче-
ски цехом на 382,4 тыся-

чи, в том числе на 348, 4_
тысячи рублей мебели. В
цехе высокие результаты

производительности тру-

да, дисциплины и общест-
венного порядка. Непло-
хо поработал также цех

лесопиления, находящий-
ся на территории комби-

ната н выполнивший свои

плановые задания на все

100 процентов, в том

числе п по выпуску то-

варной продукции, ее по-

ставкам и реализации.

Одной из лучших бригад
в цехе лесопиления явля-

ется бригада черновых за-

готовок, которую возглав-

ляет Л. Н- Лебедева.
Бригада показывает вы-

сокую производительность

труда, добросовестное от-

ношение к делу.

Решит С Т К
Как вы знаете, сейчас идет об-

суждение проекта Закона СССР
«О пенсионном обеспечении граж-

дан СССР». В редакции газет,

Верховный Совет, специально соз-

данную комиссию по подготовке

Закона, народным депутатам по-
ступает огромное количество пред-

ложений, пожеланий и просьб.

К нам обратилась Зинаида

Александровна Смирнова: «Доро-
гие депутаты и редакция. Прошу
помочь и разобраться. На газо-

сланцевом заводе есть цех СРСУ.
Рабочие его трудятся во вредных

цехах. Производят ремонт в гене-
раторах, где метан, смола и т. д...
Люди часто не выдерживают,
уходят. «Вредности» им нет». То,
о чем пишет Зинаида Александ-
ровна. — правда. Но есть и еще
одна правда: ремонтные рабочие
основных цехов завода «Сланцы»
имеют право на пенсию на льгот-
ных условиях согласно письму
Министерства нефтеперерабаты-
вающей н нефтехимической про-
мышленности СССР № 24-3-870
от 2 октября 1972 года. Также и
ремонтные рабочие вспомогатель-

ных цехов завода, занятые
на работах в технологиче-
ских цехах, при наличии жур-
нала учета отработанного вре-
мени па вредных производствах,

имеют право на льготную пенсию.
В СРСУ таких льгот нет, хотя ру-
ководители завода не видят раз-
ницы между бригадой слесарей
ремонтно-механического цеха и

СРСУ, посылая их на ремонтные

работы во вредные цеха. К при-
меру — остановка на ПРАУ-1. И
аварию они ликвидируют бок о
бок. А уходят на пенсию? Одни по
второму списку, а другие? Вопрос
о льготах работникам ремонтно-
строительного управления не но-
вый. Еще при создании данной ор-
ганизации администрация завода

пыталась его решить. Но согласно

действующему законодательству,

категория данных работников не

попадала в льготные списки. Вряд
ли вопрос будет решен и сейчас,
с принятием нового закона, хотя

СТК СРСУ 2 марта направил в
Министерство нефтехимической
промышленности СССР просьбу

включить ремонтников в список

профессий, дающих право па

льготную пенсию. Все мы знаем о

дефиците бюджета. Чтобы учесть

все пожелания трудящихся в но-

вом законе, потребуется помимо

29 миллиардов (по законопроек-

ту) еще значительная сумма. :1о
денег нет. Поэтому увеличение
списка вряд ли произойдет. Но
оставлять людей без надежды не

будем. В новом законе, если он

будет принят, отражено право ад-

министрации предприятий сов-

местно с профсоюзным комитетом

п СТК за счет собственных фон-
дов, предназначенных на оплату
труда, решать вопросы, связанные
с улучшением условий жизни ве-
теранов п инвалидов, трудящихся
в данном коллективе, других пен.

сионеров. Они будут вправе вво-

дить для работников, занятых в

неблагоприятных условиях труда,

досрочные пенсии, если люди не

пользуются льготами в соответст-

вии с законом.

Д. ПОНОМАРЕВ.
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Q ПОСЛЕДНЕЕ время у нас в стране уделяется

большое внимание необходимости перестройки
работы контрольных органов. Со всей остротой ста-

} вится задача овладеть ленинскими принципами соци-

алистического контроля. Четко сформулировано тре-

бование о том, что контроль должен быть обществен-
но-государственным, стать одной из важнейших форм
вовлечения масс в процесс самоуправления делами

государства и общества. Он должен быть народным.

i Жизнь показала, что на уров-
не предприятий, совхозов и ор-
ганизаций целесообразно иметь
единый контрольный орган —

комитет или группу народного

контроля, избираемые трудо-

выми коллективами. И этот ор-
ган должен заменить собой дру-

гие общественные контрольные
образования: партийный конт-
роль, «Комсомольский прожек-

тор». отдельные комиссии проф-

ход К серьезнейшей проблеме. ме 2130 рублей.
С появлением новых форм тру-
довой деятельности появились
негативные явления. Практика
убеждает, что осложнения в

нашей экономике — нередко
результат непродуманных дей-
ствий руководителей предприя-
тий и советов трудовых кол-
лективов в использовании дан-
ных перестройкой возможно-

стей.

Ц НАРОДНЫЙ
т КОНТРОЛЬ

Источники
коллективов
речно чисты,
редко ничем

доходов многих
не всегда безуп-

В их основе йе-
не оправданное

поиск

Меня, как председателя го-
родского комитета народного
контроля, волнует сложившееся

положение, когда трудовые кол-
лективы резко снизили спрос с
руководителей за хозяйствен-
ную деятельность. Ежегодно на-
ши предприятия за невыполне-
ние договорных поставок, про-
стой железнодорожного тран-

спорта, другие виды нарушений
платят сотни тысяч рублей
штрафов, но советы трудовых

коллективов не принимают мо-

ры к виновным лицам. Советы
трудовых коллективов переста-
ли контролировать работу ад-
министрации предприятий и ор-
ганизаций, и, как следствие, при

НА ПУТЯХ ПЕРЕСТРОЙКИ
союзных организации и т. д.
Создание единых контрольных
органов на предприятиях и в

Организациях станет составной-
Частью целостной системы конт-
роля, будет способствовать по-
вышению его эффективности,
Исключению многочисленности
Проверок, проводимых различ-
ными организациями.

При проведении очередных

отчетов и выборов в органах
народного контроля осенью

1989 года мы постарались пой-
ти по этому путы, тем более,
Что получили поддержку от

партийных органов и других
общественных организаций.

С учетом мнения трудовых
коллективов была сформирова-
на структура органов народного

контроля в производственных
подразделениях предприятий,
совхозов и организаций. Если
раньше структура органов на-
родного контроля копировала

партийную, то теперь этого нет.

Да и численность народных

контролеров уменьшилась в -1
раза. Ликвидированы почти все

посты, оставлены в основном

только головные группы на-

родного контроля.
Сделано это не случайно,

Как мы считаем, когда каждый
десятый трудящийся был на-

родным контролером, ни о ка-

ком контроле говорить было ист

чего. Важен качественный со-

став. Пусть будет 10 — 20 конт-
ролеров, но чтобы они искренне
радели за порядок, вели борь-
бу с расточительством и бес-
хозяйственностью. были преда-
ны государственным интересам.

Сегодня приходится слышать

рассуждения о том, что коллек-

тивы предприятий обретают
экономическую самостоятель-
ность. станут хозяевами на

производстве, и тогда надоб-
ность в контроле отпадет. Это,
конечно же, дилетантский под-

«вздувание» цен на товары

при сокращении их производст-

ва п натуральных выражен, ях.
Надо иметь в виду, что получе-

ние любым способом незарабо-
танного очень легко увлекает

людей на путь наживы, бук-
вально подталкивает к очеред-
ному шагу — уголовно нака-
зуемому проступку. Но лучше

не допускать людей до роковой
черты, упреждать проступки,

пусть и самыми строгими мера-
ми, которые могут и должны
применять органы народного

контроля.

Наши проверки — это про-
филактика, сигнал «стоп» для

тех. кто начинает входить в
конфликт с законом. Только в

этом году за различные нару-
шения 10 хозяйственным руко-

водителям на заседаниях коми-

тета объявлены разл! чные
взыскания, на 7 человек произ-

ведены денежные начеты в су.м-

проведении проверок комитет
НК постоянно вскрывает нару-
шения производственной и фи-
нансово-хозяйственной деятель-
ности на предприятиях.

В настоящее время в жизни
органов народного контроля го-
рода наступает ответственный
период. Закончились полномо-
чия городского комитета НК, и
на первой сессии городского
Совета народных депутатов бу-
дет избран новый состав коми-
тета народного контроля.

Органы народного контроля
являются общественной органи-
зацией, и без поддержки и по-
мощи населения их работа бу-
дет малоэффективна. Сегодня
при комитете НК работают вне-
штатные отделы. И тут мне хо-
чется обратиться к тем сланцев-
чанам, кто желает работать и
оказывать помощь органам на-
родного контроля: приходите в
комитет НК. Нам нужны новые

люди,- специалисты, осооенно

возлагаем надежду на тех, кто

находится на заслуженном от-
дыхе. Мы будем рады каждому
новому человеку. Ведь на нас
возложена обязанность контро-
ля за всеми отраслями народ-
ного хозяйства,- будь то про-
мышленность или строительст-

во, транспорт или связь, здра-
воохранение или народное об-
разование п т. д. Если бы нам
не помогали внештатные об-
щественные контролеры, то 2
штатных работника комитета
НК не смогли бы проводить ту
работу, которая ведется. Боль-
шая благодарность всем тем,

кто активно сотрудничает в

органах народного контроля. За
эту работу в 1989 году награж-
дены грамотами Ленинградско-
го областного комитета А. И.
Плотников. Л. И. Гришина,
Е. В. Бачищс, А. А. Хопер-
ский, 9 человек награждены
ценными подарками.

Сегодня мы обретаем новую
активную силу в лице народ-

ных депутатов. Народный де-
путат с помощью контрольных'

органов может владеть широ-
кой информацией, активно

влиять на положение дел. Со-
единение усилий народного
контроля и депутатского корпу-

са — в наших общих i нтере-
сах, и это важнейшая задача,

решение которой сулит мно-
гое.

Полное взаимодействие коми-
тета НК II постоянных комис-

сий городского Совета наро.^
ных депутатов может сущест-

венно поднять общественную
значимость контроля.

В. ТРОЩЕНКОВ,
председатель Сланцевского
городского комитета на-
родного контроля.

Технический прогресс — основа ускорения

За последние годы оыл про-
веден значительный комплекс
работ по совершенствованию

процесса термической перера-
ботки. сланца в газогенераторах
ГГЦ сланцеперерабатывающего
завода «Сланцы» с целью уве-
личения качества и количества
выпускаемой продукции (слан-
цевого масла С-1). Конструк-
ция установок, которая была
предложена еще в 60-е годы
группой работников Всесоюзно-
го" научно - исследовательского
института топлива, устарела.
Начальник технического отдела
завода Арон Иосифович Шуль-
ман рассказал, что газогенера-
торы, на которых перерабаты-
вается фактически весь крупный
сланец, добываемый шахтерами,
реконструируются. На практике
это выглядит так: если раньше
они представляли из себя ци-
линдр, внутри которого по цент-
ру находилось устройство в
виде домика, через которое по-
давалось тепло, пронизывающее
сланец. Поступающий в газоге-
нератор (так называемый гене-
ратор ЦВТ с центральным вво-
дом теплоносителя), то в даль-
нейшем специалистами НИИ
сланцев была разработана и
предложена конструкция с по-
перечным потоком теплоносите-
ля. То есть «домик» внутри
аппарата убирался, он разгора-
живался стенкой из шамотного
(огнеупорного) кирпича и так
называемой «холодной» решет-
кой, выполненной в металле.
Между ними подавался сланец,

через отверстия в кирпичной
стенке поступал нагретый до
600 градусов от топки газ, кото-
рый пересекал слой сланца и
через решетку и свободное про-
странство за ней уходил из
газогенератора. Изменения в
конструкции агрегата привели
к повышению производительнос-
ти с 170 до 200 тонн сланца в

сутки.

Поиски новых вариантов кон-

струкции продолжаются. В на-

стоящее время проводится пе-

ревод газогенераторов на «коль-

цевую» конструкцию шахты по-

лукоксования, что позволяет

сделать еще один шаг в повы-

шении производительности до

250 — 300 тонн сланца в сут-

ки. Суть нового решения заклю-

чается в том, что внутри кор-

пуса теперь уже выкладывается
не стенка, а еще один цилиндр

из шамотного кирпича с отвер-
стиями для прохождения тепло-
носителя. По оси генератора

располагается стальная решет-
ка в виде беличьего колеса. Че-
рез свободное пространство, от-

деляемое решеткой, парогазовая

смесь выходит через газослив

в газосборник, а сланец движет-

ся вниз по кольцевой шахте. По
мнению специалистов, это наи-

более удачная, из всех сущест-

вующих, конструкция газогене-
ратора. Причем все изменения
выполняются внутри шахты те-

ки в нем меньше, и поэтому за-

бивание решетки в генераторах

не происходит. Основной вывод

— условия, создаваемые нашим

качеством перерабатываемого
сланца, более благоприятны для
использования новых конструк-

ций.

—«Кольцевая» конструкция га-

зогенераторов проходит стадию

промышленных испытаний, до

идеала еще далеко, — говорил

Кирилл Викторович. — У нас

уже несколько генераторов но-

вой конструкции, но работают
они по-разному. Надо найти ре.

Проблемы
сланцепереработки
нератора. Прежняя оболочка
приобретает иную «начинку».
Кстати сказать, в Эстонии опро-

буются так называемые «тысяч-

ники» —генераторы производи-
тельностью до 1000 тонн слан-

ца в сутки, имеющие внутрен-
ний диаметр с арену цирка. У
них не одна, а две решетки,
через которые отходит газ.

Ряд вопросов прояснила и до-

полнила беседа с заместителем

начальника центральной иссле-

довательской лаборатории заво-

да Кириллом Викторовичем Ви-
куловым. Оказывается, эстон-

ские товарищи, предложившие
новые конструкции газогенера-

торов. у нас нх опробовали, а у

себя внедрить не смогли. Нема-
ловажную роль сыграл здесь

такой фактор, как калорийность
эстонского сланца, которая на

15 процентов выше, чем у нас.

Дело в том, что при определен-
ной температуре нагрева (око-
ло 400 градусов) сланец, его

мелкая фракция, начинает пла-

виться и происходит забивание
«холодной» решетки смолисты-
ми отложениями, затрудняется
удаление из генератора парога-

зовой смеси. Наш сланец, как

уже говорилось, беднее, органи-

жим, когда приготовление теп-
лоносителя будет происходить
в наиболее оптимальных усло-

виях, которые сочетали бы в

равной степени удачно темпера-

туру с равномерным распреде-
лением парогазовой смеси в

слое перерабатываемого слан-

ца.

Побывал я в цехе. Там за-

меститель начальника Анатолий
Павлович Сергеев показал мне

новые действующие генераторы.
Через специальные смотровые
окна мне удалось заглянуть
внутрь остановленного на ре-
монт газогенератора с попереч-
ным потоком теплоносителя.

Увидел и реконструируемый
агрегат с кольцевой камерой
полукоксования, где только на-

чинали выкладывать шахту нз

огнеупорного кирпича. Всего в

цехе 36 генераторов. В настоя-
щее время органами охраны
природы разрешена эксплуата-

ция только 21 из них. Однако
даже в этих условиях цех пере-

рабатывает 3800 тонн сланца

в сутки. До ограничения, когда

работали все агрегаты, он брал
5000 тонн. Наложение вето свя-

зано с проблемой утилизации
сбросных газов, имеющих низ-

кую калорийность. Сейчас . она
решается. Часть газов сжигает-
ся в котлах ТЭЦ, другую заби-
рает печной цех. В газогенера-
торном цехе сейчас эксплуати-
руются все три типа генерато-
ров, но перспективным являет-
ся использование новых конст-
рукций. По ходу их внедрения
специалистами цеха и завода
было предложено внести ряд из-

менений в конструкцию. Были
разработаны: конструкция то-
пок, свой вариант исполнения
узла загрузки сланца, внесены

«поправки» в крепление «хо-

лодной» решетки. Новое поко-

ление генераторов со временем

позволит перерабатывать тот

же объем сланца при меньшем

количестве действующего обо-
рудования. Но работать на пер-

спективу, как сказали мне в

цехе, -сложно. Продукция с тру-

дом находит сбыт. В стране

имеется достаточно нефтяного

мазута, имеющего меньшую

стоимость, чем выпускаемая у

нас продукция. В условиях хоз-

расчета многие потребители от-

казываютея его брать.

В ГГЦ задумано реконстру-

ировать и вспомогательное обо-

рудование. Ведутся работы на

канатной дороге, будет произ-

ведена замена водяных трубча-

тых холодильников на воздуш-

ные, более экологически чистые.

Подытоживая рассказо поис-

ках технических решений на

сланцеперерабатывающем заво-

де «Сланцы», хотелось бы в за-

ключение добавить, что, к со-

жалению, несмотря на увеличе-

ние производительности устано-

вок, вопрос об увеличении по-

требления сланца пока не под-

нимается. Если будут решены

экологические проблемы, стоя-

щие сегодня перед заводом, то-

гда и появится возможность го-

ворить об этом, как о близкой

реальности, а пока закладыва-

ется фундамент, чтобы в буду-

щем иметь более производи-

тельное современное оборудова-

ние по переработке сланца.

Д. ПОНОМАРЕВ.

НАСТОЯЩИХ
КОММУНИСТОВ

НЕМАЛО
С интересом прочитал

статью В. Русова «Я верю

партии». Да, я полностью

согласен с автором. Полвека
я состою в КПСС и много

видел настоящих коммуни-

стов. Вот несколько при-

меров. В тридцатых годах

крестьяне избрали меня

председателем сельского Со-
вета. По долгу службы бы-
вал на совещаниях в районе,
И там много раз убеждал-
ся, что первый секретарь

райкома КПСС Н. II. Орга-
нов был убежденным пар-

тийцем, нацеливал нас, мо т

лодых работников, на хоро-

шие дела.

А в суровые годы Вели-
кой Отечественной войны я

служил на Забайкальском
фронте. Я тогда был ре-

дактором газеты «За Роди-
ну». И могу сказать, что

настоящим партийцем был
начальник политотдела ком-

мунист Жбанов, ,.*; ^
Много примеров можно

найти и в наши дни. Более
30 лет назад я дал рекомен-

дации для вступления в

КПСС Н. Б. Ершовой и

А. Ф. Брынскому — работ-
никам завода «Сланцы».
Они активные рационализа-

торы, трудятся творчески,
честные, / принципиальные
коммунисты. Жителям горо-

да хорошо известно имя чле-

на КПСС Анны Петровны
Быковой. Она всю свою

жизнь отдала людям. Всту-
пив в партию в 1945 году,

она всегда была и есть ак-

тивистка. Теперь она явля-

ется заместителем председа-
теля совета ветеранов пар-

тии, возглавляет отделение
социальной помощи. Позво-
лю себе назвать и имя Юрия
Петровича Медведева. Ком-
мунист, он воевал под Ста-
линградом и теперь уже на

пенсии, но старается принес-

ти пользу людям.

И я верю партии, верю,
что она сумеет поднять свой
авторитет, укрепить его ре-
альными делами.

П. БУШАГИН,
член КПСС с 1939 г.
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@ ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ОХ, УЖ этот
ПРЕСЛОВУТЫЙ ДЕФИЦИТ!

ОБЗОР ПИСЕМ

Все эти письма пришли к ти чески! Достаточно постоять в

нам, в редакцию, давно. И в ос- дай распродажи финских това.

иовном как отклики на коррес- ров у магазина «Ромашка»,
понденцию «Гвоздь дежурства чтобы убедиться, что торгуют

распределение товаров», талонами -одни и те же люди.

подготовленную на основе
звонков по «телефону гласно-

сти». А не опубликованы они попадают,

были сразу лишь потому, что Подняла Н.
продолжительное время боль
шую часть газетной
занимали материалы

борной кампании.

Но и сегодня все эти письма,

а вернее
проблемы

Остается только догадываться,

каким же образом они к ним

Зайченкова в
своем письме и еще одну проб-

площади лему— о записи ветеранов войны
иредвы- па импортную мебель. «Разве

нужна нм стенка «Слава»?
Все это делается для своего ча-

затронутые в них да. Мне представляется, как

не потеряли своей обидно молодежи, детям и вну-

акт.уальности. А потому мы

вновь к ним и возвращаемся.

Касаются же все они одного и

ка.м тех. кого уже нет в жи-

вых. Все они знают, что их

деды щ прадеды тоже прошли

того же — распределения меж- тяжелейшие годы войны. Имен
(У сланцевчанами дефицитных но им, погибшим на фронте или

зача- умершим от ран в послевоен-

полярное ные годы, пришлось принять

всю тяжесть фронтовых боев на

свои плечи. Ведь во время

войны не было ни одного дома,

товаров. Однако в них

етую высказывается

к этому отношение.

«Прочитала статью А. Бедо
„ вой «Гвоздь дежурства — рас

пределение товаров» и захоте- ни одной семьи, где бы не бы

ла поделиться своим мнением, ло фронтовиков. Так почему же

Совершенно не согласна с ней, теперь детей и внуков тех, кто

что лучше, если все останется не остался в живых, надо' вы.

*wjo. старому. По-старому это делять среди детей живых ве-

опять значит давка в очередях, теранов, которые уже счастли.

разбигые витрины, а даже бы- вы тем, что у них родители жи-

вали и покалеченные люди. Не- вы? В нашей советской стране

ужели А. Бедовой хотелось бы не должно быть ни сынков, ни

стоять в такой очереди? Я пасынков. Все должны быть
работаю на цементном заводе, равны. В этом и есть социаль-

у нас были талоны на трико, пая справедливость. Я считаю,

таж и на обувь, и хотя я не что ветераны не обижены у

выиграла талонов, но ведь кто- нас продовольственными това-

то выиграл. Ну, а если вы рами, а это старым людям и

считаете, что стоят с талонами инвалидам самое необходимое,
в очереди одни и те же, значит. Что касается импортной мебе-

так распределяют предприятия, ли, талонов на модельную им-

За распределением на пред- портную обувь и одежду, надо

приятии тоже нужен контроль, их сполна отдать молодым.

Да, я согласна, в Ленинграде Молодоженов надо обеспечить
стоят спокойно очереди во всю через ЗАГС, а остальной де.

лестницу. Но у нас, в. Сланцах, фицит распределять по пред-

я ни разу такой очереди не ви. приятиям, притом вести строгий

дела. Не знаю, в чем тут дело, учет выданных талонов, чтобы
Может быть, в том, что там не получалось: кто смел, тот и

простоишь целый день и что- съел, а другим —- опять ниче-

пибудь купишь, А у нас прода- го. Призываю ветеранов отка-

ют 1 — 2 часа, и товар конча- заться от привилегии на дефи.
ется. Вот люди и пытаются по- циты».

пасть в первые ряды. Думаю, Думается, нет смысла ком.

что с моим мнением согласятся ментировать эго письмо. Се-

многие». Вот такое письмо при- годня так считают многие,

слала нам В. В. Алексеева. Другое дело, выразить пожела-

Что ж, с тем, что ние, чтобы в наших магазинах

распределение товаров по тало, было побольше одежды, обуви
нам — на сегодня лучший ва- и других вещей, необходимых
риант, согласятся многие. Но старым и престарелым людям,

^далеко не все. И подтверждс- в которых они чувствовали бы
мне тому — следующее письмо. К себя, «как дома»,

сожалению, автор его решил И последнее письмо на эту

остаться неизвестным. Но пусть тему. Его прислал коммунист,

это останется на его совести, пенсионер В. И. Соловьев, ко!
А пишется в письме следую- торого взволновала система за.

щее: писи на право участвовать в

«Уважаемая редакция! По- лотерее па мебель. Но, к сожа-

следняя надежда на вас, так лению, и сам автор не знает,

как вы справедливо относитесь как сделать так, чтобы все бы-
ко всем болям, что волнуют и ло по справедливости. Нет го.

ранят человеческие души, обо товых «рецептов» и у меня,

всем пишете откровенно. Очень Ясно одно: пока сущест-

ранят и унижают нас сегод- вует этот злосчастный дефицит,
ня талоны. Мне думается, что будут обиды, будут недовольст-

вполне достаточно удостовере- ва. Но ясно и то, что на

нпй в общей очереди. А то предприятиях и в организациях

что получается? У сдатчиков нужно вести строгий учет к

своя очередь, у пайщиков — распределении талонов. И па-

евой, у ветеранов Великой Оте- до больше гласности в том, кто

чественной войны — тоже своя и где может их получать. Вот
и т. д. Ну что это за торговля? .моя соседка, скажем, пенсио-

Разве мы не равны в своем го- нерка с многолетним стажем,

сударстве? Ходишь в магазин, только недавно узнала, что

чтобы посмотреть, как висят пенсионеры, проживающие на

товары, а покупают другие. А улице Свердлова, могут запи-

какая спекуляция этими тало, саться на необходимые товары

нами развернулась! Словом, в ШЭК-3. Сходила гуда и полу-
я — против этого». чила талон на сапоги, а кроме

Автор следующего письма того, записалась на следующий
Н. Зайченкова, являющаяся ве- раз на туфли. А ведь многие

тераном труда, привела и две этого просто не знают. Совер-
конкретные фамилии ветеранов,
которые получили зачем-то та-

лоны на модельную обувь ' tvt
же их продали. Я беру на себя участвуют в розыгрыше тало.

право не называть их фамилии нов не псе, а кто поосведомлен-

лишь потому, что это очень ста- нее да понапористее. А такого

рые люди, живущие, наверняка, не должно быть. От чего это

на скромные пенсии. Не от хо. зависит? Наверное, прежде

рошей жизни не удержались всего от профсоюзных органи-

они от подобного соблазна. Да заторов да советов трудовых

и выпала им такая воамож- коллективов. В данной напря-

ность, пожалуй, в первый и по- женной ситуации каждый чело.
следний раз. А сколько моло. век должен быть в поле зрения
дых, полных сил и энергии лю- общественности,
дей занимаются этим система- А. БЕДОВА.

шенно точно знаю, что и на

предприятиях, и, в частности,

на шахте «Ленинградская»,

uotuwu

ПРАЗДНИК
В ДЕРЕВНЕ

1 I марта в клубе деревни

Пелешп состоялся праздник,

посвященный Международному
женскому дню 8 Марта. В 11
часов к сельчанам приехали

гости: работники автоклуба ) з

отдела культуры с баяном,
председатель профкома совхоза
«Сланцевский» Н. П. Петрова,
председатель исполкома Пелеш.
ского сельсовета М. И. Михай-
лова, заведующая свинофермой
в Березняке А. В. Петухова и

многие другие. На пяти столах

уже пыхтели самовары, а ря-

дом с ними столько всего вкус,

ного было, что глаза разбега,
лись. На этот праздник собра-
лось все женское население де-
ревни. Передовикам производ-

ства, лучшим свинаркам, были
вручены подарки, а участникам

торжества — сувениры .

Все жители Пелеш от души

благодарят работников автоклу-

ба. Они доставили много всем

радости. Столько хороших пе-

сен услышали жители в их

исполнении, а также пели са-

ми. А как задорно на баяне
играла М. В. Нестерова!

Давно у нас не было такого

веселого, замечательного празд-
ника, на который бы вот так

собирались всей деревней.
В. ТАРНОВСКАЯ,

заведующая клубом.

ПО СЛЕДАМ
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ
В редакцию газеты «Знамя

труда» написала Ж 1 тельнпца

деревни Новоселье .1. Волкова
по поводу того, что у них в де-

ревне неритмично работает
пункт но приему стеклянной
посуды. На критическое заме-

чание ответила заместитель
председателя правления по тор-

говле райпо Л. А. Ермыш:
«В настоящее время прием-

ный пункт в деревне Новоселье
работает в соответствии с ре-

жимом».
* * *

В редакцию газеты обрати-
лись жители нашего города по
поводу того, что они не получи-

ли журнал «Крестьянка» № 12.
На копню письма ответил на-
чальник районного узла связи
В. А. БЕЗМЕНОВ:

«Сообщаем, что из издатель-

ства было недослано большое
количество экземпляров журна-
ла «Крестьянка» № 12. Ведет-
ся служебная переписка по не-
допосылу. В случае недосыла
журнала издательством узел
связи возместит ущерб подцис-

чикам».

Навстречу 45-летию Великой Победы

ВОТ ЧТО ТАКОЕ ВОЙНА
45 лет — срок немалый,

но Великая Отечественная
война не оставила никого в

покое. Нет такой семьи, у

которой кто-то не воевал,

кто-то не погиб, не пропал

без вести пли не был если

не физически, так морально

искалечен войной. Люди, пе-

режившие войну, по сей
день ощущают ее на своем

здоровье. Забыть ее, го

время — невозможно. К
сожалению, все меньше

остается ветеранов войны,
ее очевидцев и свидетелей,
которым День Победы, его

45-летие, особенно дороги.

С глубоким волнением я

неоднократно перечитывала
в № 32 «Знамени труда»

корреспонденцию «Отчизны
сын», посвященную памяти

летчика-героя В. П. Синчу-
ка, воевавшего на Волхов,
ском фронте. Особенно
взволновало описание его

боевых действий в районе
Спасской Полисти. И вот по-

чему: в этом районе в лесу

дислоцировалась войсковая
авиачасть, в которой служи-

ла с 1941 года моя сестра —

лей тенант медицинской
службы военфельдшер Вера
Дмитриевна Григорьева. С
летчи ком-героем В. П. Син-
чуком в 52-й армии были
они однополчанами.

Закончить Великую Оте-
чественную войну сестре до-

велось в Восточной Пруссии,
в городе Кенигсберге, где

она работала в госпитале.

Нахлынувшие чувства
волновали меня еще и пото-

му, что вблизи от мест, где

выполнял свои боевые дей-
ствия летчик-герой Синчук,
мне тоже- довелось скитать-

ся почти полвойны. Оживкз
былые воспоминания, я зри-
мо представляю все ужасы и

весь драматизм боев за зем-

лю Новгородскую. Именно
здесь вели ожесточенные
бои бойцы Волховского
фронта.

До войны в нашей семье
я была пятым, последним

ребенком, хотя мне было
уже 17 лет. День .своего со-

вершеннолетия я не помню.

1 В те страшные дни войны
счет времени был потерян.

Кроме сестры, на фронтах
сражались и мои три брата.
На Ленинградском фронте
воевал мой старший брат,
только что отслуживший
срочную службу весной
1941 года. На второй день

войны он по повестке был
призван снова. Служил в

войсках артиллерии шофе-
ром. Выполняя боевые за-
дания по доставке блокад-
ному Ленинграду боеприпа-

сов и продовольствия, он

дважды тонул в Ладоге, но

баранку не бросал. Судьбе
было угодно, чтобы он вы-

жил и встретил Победу на

подступах к Берлину.
На Центральном фронте

воевал второй, средний по

возрасту, брат. Он был свя-

зистом. Война застала его

готовящимся к демобилиза-
ции осенью 1941 года. От-
служив положенный срок,

он собирался вернуться до-

мой живым и здоровым, од-

нако война не пощадила его.

В 1943 году он, истекавший
кровью, в безеознательном
состоянии был подобран
проходившим после боя мед-

санбатом и доставлен в гос-

питаль. Брат лишился ноги.

На Украинском фронте
воевал и погиб мой третий
браг. В мае 1941 года он

был призван для прохожде-

ния срочной службы, а в

июне началась война. Един-
ственным письмом он успел

сообщить, что попал слу-

жить линейным связистом,

то есть прокладывая связь.

Был настроен по-боевоМу.
«Или грудь в крестах, или

голова в кустах». — писал

он. «Крестов» заработать не

успел. Погиб, что называет-

ся, в первую голову.

Вот такой цепочкой вы-

строились по разным фрон-
там мои родные братья у

сестра, из которых один по-

гиб девятнадцатилетннм,
другой в свои 23 года остал-

ся калекой на всю оставшую-

ся жизнь, третий б>'ат и

сестра с чувством выпол-

ненного долга, с боевыми
наградами на груш возвра-

тились с Победой, но уже

были инвалидами. Вот что

такое война. Вот так она

прошлась пр нашей семье.

Война мне знакома до боли,
не понаслышке. От одного

лишь слова «война» я внут-

ренне содрогаюсь по сей
день.

,.И был День Победы —

ликующая радость со слеза-

ми на глазах. Праздник
праздников и торжество из

торжеств, но такой радости,

выпавшей на долю моего по- -

колення, я пе желаю нико-

му. Нам всеми силами надо

сохранять мир, а сила есть

в единстве народов всех на-

циональностей. Так будем
же благоразумными — хо-

рошо И ДОброСОВССТНО T rv-

диться каждый на своем ра-

бочем месте, тем самым бу-
дем вносить свой вклад в

дело сохранения мира на

Земде.

Н. ЗАЙЧЕНКОВА,
ветеран труда.

Я НИКАК НЕ МОГУ ПОНЯТЬ
Почему у нас гак не уважают людей?

Нет, не тех, кто занимает какие-то должно-

сти в какой-нибудь организации, а простых
люден труда. Не верите? Я уже 11 лет жи-
ву в доме № 5 деревни Гостицы. Все это
время дом стоит без горячей воды. Вокруг во

всех домах-многоэтажках эта вода есть,
а у нас нет. Почему? Да все очень просто
— дом принадлежит ПМК-15, а У этой орга-
низации нет труб и нет денег на ремонт. Нет
денег и на установку антенн для телевизоров,
и поэтому все мы нормально смотреть теле-
программы не можем. Нет у ПМК-15 денег

и на замену газовых плит — за 20 лет су-
ществованья дома они ни разу не менялись
и сейчас многие r аварийном состоянии, не-

возможно сготовить завтрак, обед или ужин
— квартиры наполняются запахом газа. По-
стоянно выключают свет.

Мы, жильцы этого дома, многого не просим

— элементарных человеческих удобств, того,

что нужно ежедневно каждому человеку.

Ведь перестройка (хоть и затертое это слово,
но без него не обойтись) — это не просто
слово, за ним должны стоять какие-то кон-

кретные дела, направленные на благо челове-
ка. а иначе, что толку произносить и провоз-

глашать ее. Если сто раз произнести слово
«халва», во рту слаще не станет.

Л. ГЕНКИН,
житель дома.

ОТ РЕДАКЦИИ: после этого письма мож-

но много рассуждать о том, что могут и чего

не могут Советы народных депутатов. Но, ду-

мается, все это будет бессмысленным хожде-

нием вокруг да около: да, виновата система,

но когда мы говорим это, не нужно забывать,
что система не безликая, и что работают в

ней люди. В ПМК-15 есть человек, который
получает зарплату именно за то, чтобы жиль-

цы этого дома жили в нормальных челове-

ческих условиях. Этот человек — Светлана
Владимировна Алексенко, заместитель на.

чальника ПМК-15. Правда, работает она в

этой должности недавно — год, и за много-

численные непорядки ответственности нести не

может, но элементарное — обеспечить уста-

новку антенны на дом, это-то уже за год ра-

боты она могла сделать?

— Слишком много с нас запросили, —

утверждает Светлана Владимировна, — та-

ких денег у нас нет. И сейчас мы ищем под-

рядчика, который согласится на более де-

шевую оплату.

Ну что же, будем надеяться, что поиски

не затянутся на десятки лет. Как все-таки

справедлива поговорка: кто не хочет делать,

тот ищет причину.



СПОРТИВНАЯ
ЖИЗНЬ
ШАХТЫ

Ежегодно наш коллектив
физкультуры проводит комп-
лексную спартакиаду среди
подразделений шахты «Ле-
нинградская*. В нее входят
соревнования но различным

видам спорта.

Первые состязания этого
года уже состоялись. Прове-
дено первенство шахты по
волейболу. .В нем принялр
участие 13 команд. В итоге
победителем была признана
команда участка шахтного
транспорта. В ее составе:
В. Ручкин, М. Лимберов,
A. Макаров, Н. Смирнов,
B. Кузьмин, Г. Коноплянни-
ков, В. Дмитриев, И. Чер-
нышев, Хочется отметить,

что машинисты подземных
электровозов уже в третий
раз становятся обладателями
кубка в соревнованиях по
волейболу. Второе место за-
нял горноспасательный
взвод. В составе команды
играли Н. Пастушенко, А.
Пахомов, Г- Маслов, Н.
Якунин, Е. Алексеев, С. Бур-
дин, Г. Кудряшов. Третье
место занял участок РЗО. В
команде играли Ю. Журав-
лев, В. Мельников, В. Ев-
графов, А. Романов, И. Лео-
нов.

За первое место участни-
ки были награждены ценны-
ми подарками, медалями,
грамотой и кубком. За вто-
рое и третье места — грамо-
тами и медалями.

Совет по физкультуре и

спорту ЛГ10 «Лепинград-
сланец» поздравляет победи-
телей и благодарит коллек-
тивы участков 1, 3, 5, 6, 7,
12, взрывных работ, связи,

ГКР, управление за актив-
ное участие в играх.

Л. ТОПЧАНЮК,
председатель совета по
физкультуре и спорту
объединения.

Корреспонденты АПН сообщают

Большинство американских
ученых сегодня бьет тревогу:
из-за используемых человече-
ством технологий в атмосферу
Земли попадает все больше
углекислого и некоторых "дру-
гцх газов, способствующих соз-
данию так называемого парни-

кового эффекта.
То, что такое загрязнен/, е

происходит все более быстры-
ми темпами, ни у кого в США
не вызывает сомнений. Каждый
средний американец, например,
за год езды на овоей автома-

шине пополняет атмосферу тон-

ной углекислого газа. Газ этот
накапливается в воздухе, по-
скольку в Америке да и на Зем-
ле в целом становится все

меньше лесов, которые его мог-

ли бы потлотить. В течение ны-

нешнего столетия население
планеты увеличилось в три ра-

за, тогда как промышленное

производство в 50 раз. Причем
четыре пятых этого роста при-

ходится на последние 40 лет.

Если такая тенденция сохра-

нится, то, как показывают рас-

четы, к 2040 году количество

углекислого газа в /земной ат-
мосфере будет в два раза боль-
ше, чем во времена начала про-
мышленной революции.

Между тем некоторые мест-

ные скептики высказывают сом-

нение в том, что размеры ны-

нешних антропогенных выбро-
сов газов могут оказать замет-

ное воздействие на глобальные
климатические процессы. Они
считают, что прежде чем бить
r набат и вносить невероятно
«дорогие» изменения в про-

мышленности и на транспорте,
надо подождать до тех пор, по-

ка но будут получены бесспор-
ные данные о том, что наша

планета действительно начинает
перегреваться.

Такая позиция скептиков вы-
зывает все большую критику со

стороны многих экспертов. Не-

предсказуемым последствиям.

Американский исследователь
Вилл Маккнббен указывает, что,
отсутствие углекислого газа в

земной атмосфере сделало бы
нашу планету похожей на хо-

лоцный безжизненный! Марс,

Что делать
с „парниковым эффектом”?

нечио, говорят они, трудно за
короткий исторический .период
накопить статистический .мате-

риал, точно предсказывающий
сдвиг в. сторону климатического
потепления, особенно если
учесть, что ускоряющееся за-

грязнение атмосферы началось
сравнительно' недавно. Вместе
с тем проведенный Американ-
ской метеорологической служ-
бой анализ среднегодовых тем-

ператур с XIX века по настоя-
щее время показал, что шесть
наиболее теплых лет в США
приходились на прошлое деся-
тилетие. «Я считаю, что «пар-
никовый эффект» начался в 80-е
годы», — сказал в этой связи
Стивен Шнайдер, климатолог из

Национального центра атмо-
сферных исследований США.

Существуют также опасения,

что если в ожидании будущих
«конкретных данных» человече-

ство уже сейчас не предпримет
существенные меры по сокра-
щению производственных газо-
вых выбросов, оно может про-
ш’стить тот момент, когда из-
менения состава атмосферы
приведут к необратимым не-

тогда как обилие этого газа
создало бы на ней условия рас-

каленной Венеры. Весь вопрос

в том, говорит он, как не нару-

шить существующий ныне бла-
гоприятный для человечества

атмосферный баланс.
Профессор экологии из Дарт-

мутского колледжа Донелла
Мидуз считает, что предотвра-

щение «парникового эффекта»
практически не требует ника-

ких расходов, поскольку речь

идет прежде всего о мерах, в

которых человечество заинтере-

совано в любом случае: созда-

ние энергосберегающих техно-
логий, солнечной энергетики,

уменьшение использования

фтористых соединений, конт-

роль за рождаемостью и т. д.
. Действительно, подсчеты,

проведенные Эймори Ловинсом
из Института Рокки Маунтэнс,
показывают, что сокращение
выброса в атмосферу способст-
вующих «парниковому эффек-
ту» газов за счет внедрения

энергосберегающих технологий
может даже принести прибыль,
если учесть снижение расходов,

необходимых для борьбы с за-

грязнением среды.
Согласно исследованиям ро.

^рудников лаборатории Лоурен-
са Беркли, Соединенные Шта-
ты могут экономить миллиарды
долларов ежегодно за счет

внедрения менее энергоемких
производств, активных лесопо-

садок и использования более
темных красок вместо белой.
С помощью этих мер, напри-

мер. они рекомендуют с весьма
малыми затратами ликвидиро-
вать смог в Лос-Анджелесе.

Почему же' столь привлека-
тельные предложения учетах
до сих пор находят слабый
практический отклик? По мне-

нию Д. Мидоуз, предлагаемые

нововведения пока кажутся
неприемлемыми для нефте- и
угледобывающих, энергетиче-

ских, автомобильных и некото-

рых других кампаний США.
Отсюда и осторожность среди

политиков, которые определяют
стратегические направления
финансирования в США по го-

сударственной линии.

Однако и на них, видимо, все

большее влияние оказывает
призыв ученых обратить вни-

мание на динамику изменений
на планете и начать действо-
вать сейчас, пока еще не позд-
но. Недавно президент США
Дж. Буш попросил конгресс на

60 процентов увеличить ассиг-
нования по программе «Гло-
бальные изменения», доведя их

до одного миллиарда долларов.
Е. ПОЗДНЯКОВ,

соб. корр. АПН. ^

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Александру Илларионовичу
ДЕМЕНТЬЕВУ

Коллектив комбината «Строй-
деталь» сердечно поздравляет
Вас с 60-летием и правом ухо-
да на заслуженный отдых. Же-
лаем крепкого здоровья, семей-
ного благополучия, долгих лет
жизни. .. ._ —

Т е л е в и д^е н и^е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 22 МАРТА
жЛИ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Поет Анжела Чумак. 9.00 —

Футбол. 9.50 — «Во бору
брусника».. X. ф. 2-я серия.
11.15 — Концерт. 11.25 —

Детский час. 12.25 — Коллаж.
12.30 — Время. 16.30 — Док.
ф. 16.50 — Если вам за...
17.35 — Владимир Познер
представляет программу «До-
нахью и дети». 18.30 — Вре-
мя. 19.00— Прогресс. Информа-
ция. Реклама. 19.30 — Обсуж-
даем Платформу ЦК КПСС к
XXVIII съезду партии. 21.00 —

Время. 21.30 — Авторский
вечер поэта JI. Дербенева.
22.45 — Актуальное интер-
вью. 22.55 — Продолжение ав-

торского вечера JI. Дербенева.
00,10 — ТСН.

00.35 -- «Без сна не при-
ходи». X. ф. «Музей-усадьба
Архангельское». Незабываемые
мелодии. Поет М. Магомаев.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Киножурнал. 8.35, 9.35 —

Биология. 11 кл. 9.05 — Ис-
панский язык. 1-й год обуче-
ния. 10.05 — Испанский язык.

2-й год обучения. 10.35, 11.35
— Литература. 10 кл. 11.05 —

Н.. п. ф. 12.05 — Концерт.
12,35 — Док. ф. 13.05 —

Концерт. 13.40 — Ритмическая
гимнастика. 14.10 — Б. Чичи-
бабан. «Никогда не чувство-

вал себя поэтом». 15.15 —

Н,- п. ф. 15.20 — «Сердце
Бонивура». X. ф. 3-я серия.

16.25 — Земля псковская.

17.00 — Док. ф. 17.20 — Кон-
церт, 18.00 — Ритмическая
гимнастика. 18.30 — Время.
19.00 — На сессии Верховного
Совета СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 22 МАРТА

9.05 — Основы информати-
ки и вычислительной техники.

10 кл. 9.30 — Док.' ф. 10.25
— Док. ф. 10.40 — Мульт-
фильмы. 18.05 — Телестанция
«Факт». Телетайп. 18.10 —

Мультфильмы. 18.25 —

Фильм-концерт. 18.50 — Рек-

лама. Объявления. 19.00 — За
и против. 20.15 — Телестанция

«Факт». 20.35 — Большой фе-
стиваль. 20.45 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — Время, 21.30
— 600 секунд, 21.40 — Рек-

лама. Объявления. 21.45 —

Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 22 МАРТА

9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. 9.35 —

«Молодой человек из хорошей
семьи». X. ф. 1-я серия. 10.40
— 11.10 — Танец— жизнь моя.

15.00 — Телеинформация. 15.10
— Программа передач. 15.15 —

«Легенда о княгине Ольге». X.

ф. 17.25 — Телефильм. 17.55
— Вечерняя программа. 18.00
— Телсшкола . 18.30 — Теле-

школа. 19.00 — Актуальная ка-

мера. 19.15 — Детский экран.

19.45 — Круговое движение.

20.15 — Телереклама. 20.30 —

Мы, 11. 21.00 — Актуаль-

ная камера. 21.30 — Угол зре-

ния. 22.00 — «Молодой чело-

век из хорошей семьи». X. ф.

1-я серия. 23.05 — Новости.

23.15 — 00.15 — КПЭ на рас-

путье.

К и но

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 21
марта — «Власть соловецкая».

Начало в 19, 21 час.

ВИДЕОСАЛОН ДК СПЗ. 21
марта — «Доспехи бога». На-
чало в 18 часов. «Золотой
мальчик». Начало в 20 часов.
«Шесть шведок из Гамбурга».
Начало в 22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 21
марта — «Налево от лифта».
Начало в 11, 18.10, 20, 22 ча-
са. Для детей. «Опасные игры».
Начало в 15 часов 40 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛО-
НА. 21 марта — «Беглец». На-
чало в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 21 марта — «Криминаль-
ный квартет». Начало в 17, 19,
21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 21 мар-

та — «Камила». Начало в 17,
19 часов.

СЛАНЦЕВСКИИ
КОМБИНАТ

«СТРОЙДЕТАЛЬ»
приступил к выпуску

для населения тротуарной
плитки размером.

500x500x60 мм, розничная

цена за 1 штуку — 1 рубль
50 копеек. Обращаться в

плановый отдел комбината,
телефон 2-17-68.

3—2

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

РАЙОННОМУ
ТЕРРИТОРИАЛЬНОМУ

МЕДИЦИНСКОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

требуются на постоянную

и временную работу

КУХОННЫЕ РАБОЧИЕ,
САНИТАРКИ,
ЗАВХОЗ в филиал,
ПОВАР в гериатрическое

отделение,

САНИТАРКИ - БУФЕТ-
ЧИЦЫ,

ВОДИТЕЛИ.
3—2

Во избежание повреж-

дений кабельных и воз -

душных линий связи

СЛАНЦЕВСКИИ
РАЙОННЫЙ

УЗЕЛ СВЯЗИ
ОБРАЩАЕТСЯ

к руководителям пред-

приятий, директорам сов-

хозов, руководителям

земляных работ, механи-

заторам, ко-'всем граж-

данам города Сланцы и

Сланцевского района с

просьбой: соблюдать пра-

вила охраны линий свя-

зи, согласовывать пись-

менно производство всех

работ, связанных с раз-

работкой грунта и строи-

тельством наземных со-

оружений, перед началом

работ вызывать предста-

вителя районного узла

связи для определения

трасс прохождения ка-

бельных и воздушных ли-

ний связи.

ПОМНИТЕ! Повреж-
дение лпнцй связи нано-

сит ущерб народному хо-

зяйству страны. За согла-

сованием обращаться по

адресу: г. Сланцы, улица

Кирова, дом 49. Телефо-
ны: 2-29-30, 2-13-50
2-23-93.

1 — 1

СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМТЕХНИКЕ

с озчиэ тоабуегся

СЛЕСАРЬ по обслужива-
нию животноводческих ферм
с правами водителя.

С предложениями обра-
щаться в отдел кадров по

телефону 2-19-98.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ
срочно требуется

ОБВАЛЬЩИК мяса или

УЧЕНИК ОБВАЛЬЩИКА
мяса,

БОЕЦ СКОТА или УЧЕ-
НИК БОЙЦА СКОТА, .

РАБОЧИЙ по уборке тер-

ритории, I

КОЧЕГАР,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ (по

совместительству). I

3—1

КОМБИНАТУ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

срочно требуются

СТРОПАЛЬЩИКИ в

транспортный цех (работа
по скользящему графику.
Не владеющие профессией
стропальщика будут обуче-
ны в течение трех меся-

цев),
МАШИНИСТ грейферно-

го крана.

5—4

Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-

мольская организации завода

резиновых изделий глубоко
скорбят по поводу безвре-
менной смерти АНДРЕЕВОЙ
Лидии Николаевны и выра-

жают искреннее соболезнова-
ние родным и близким по-

койной.

Коллектив детского сада

№ 4 скорбит по поводу без-
временной смерти АНДРЕ-
ЕВОЙ Лидии Николаевны и

выражает искреннее соболез-
нование родным и близким
покойной.

Коллектив завода резино-
вых изделий выражает ис-

креннее соболезнование Ва-
лентине Александровне Ев-
сюк по поводу смерти мате-

ри.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам.■

пятницам я субботам
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